

Prioridades Legislativas

Mientras que los expertos políticos centraran la mayor parte de su atención en la carrera de las elecciones presidenciales de 2024, los carpinteros sindicales pasaran mucho tiempo en los pasillos de las capitales de sus estados y en las mentes de sus funcionarios electos locales.

Si queremos que sea cierto que “las elecciones tienen consecuencias,” debemos mantenernos unidos en nuestros temas centrales más allá del día de las elecciones. ¡Todos los Hermanos y Hermanas están invitados y alentados a aprender más sobre nuestras prioridades en cada estado y a mantenerse activos cuando y donde sea necesario!

Éstos son algunos de los temas que serán objeto de atención este año:

Rhode Island

Como en muchos estados, la vivienda es una prioridad política importante en el Estado del Océano. El gobernador y los legisladores buscaran invertir y los carpinteros quieren asegurarse de que el dinero se invierta sabiamente y no se utilice como combustible para esquemas de fraude y robo de salarios. Los carpinteros buscarán que se adjunten condiciones a las iniciativas para prevenir daños y aumentar los beneficios, similar a como la han hecho la administración Biden y los proyectos de ley bipartidista de infraestructura a nivel federal.

New York

El sistema de la Universidad Estatal de Nueva York (SUNY) es un actor importante en el desarrollo y la construcción a nivel estatal. La experiencia del sindicato con los contratistas y subcontratistas elegidos para sus proyectos ha sido mixta. Los carpinteros abogarán para que los legisladores establezcan condiciones vinculantes más estrictas, como acuerdos laborales de proyecto, en proyectos de SUNY valorados en \$3 millones o más.

Maine

Modernizar los puertos de Maine es una prioridad, dadas las demandas de los proyectos de energía marina y otros desarrollos económicos. Como se ha visto a través de la experiencia en toda la región, la construcción en tierra para respaldar la energía marina genera un trabajo significativo para los carpinteros. Ha habido cierta oposición a los planes del Departamento de Transporte para la reurbanización del puerto, por lo que los carpinteros trabajarán arduamente para evitar la pérdida de desarrollo y oportunidades laborales.

Massachusetts

Un proyecto de ley sobre robo de salarios que responsabiliza a los contratistas de nivel superior por el robo de salarios por parte de sus subcontratistas sigue siendo una prioridad, al igual que el desarrollo continuo de la energía eólica. La gobernadora Maura Healey también ha propuesto \$4 mil millones en inversiones para viviendas y viviendas asequibles. Los carpinteros trabajarán para que se incluyan en esos planes condiciones que desalienten o impidan que los contratistas hagan trampa y, en cambio, promuevan aprendizajes registrados, atención médica y otros beneficios favorables a los trabajadores.

Connecticut

Con más de 2,000 casos salariales pendientes y 800 de ellos ni siquiera asignados para investigaciones, los carpinteros sindicales colaborarán con la oficina del gobernador de Connecticut, Ned Lamont, para eliminar el retraso. Pueden contar con la ayuda del Fiscal General William Tong. Tong ha aprendido de

primera mano sobre el robo de salarios en la industria de la construcción visitando obras de trabajo no sindicalizados con personal sindical y hablando con trabajadores explotados.

New Hampshire

Se espera que los opositores nacionales a los sindicatos hagan otro intento para aprobar el llamado “Derecho al Trabajo” en New Hampshire. Podría ser un intento de estimular una base conservadora en un estado indeciso durante un año de elecciones presidenciales o un motivo de orgullo para los grupos que han intentado sin éxito aprobar este proyecto de ley repetidamente a lo largo de los años. ¡A los carpinteros no les preocupan tanto los motivos, sino que están cerrando la puerta OTRA VEZ!

Vermont

El movimiento sindical en Vermont ha estado trabajando para enmendar la constitución estatal para incluir derechos de negociación colectiva para los trabajadores y los carpinteros sindicales cuentan con su pleno apoyo. Es posible que la campaña incluya una pregunta electoral, que sin duda se beneficiaría de la probada capacidad política de los carpinteros sindicales.